

NOTA DE PRENSA

REPA celebra el 40 aniversario de Eunasa

Barcelona, 9 de enero 2025

REPA celebra los 40 años de Eunasa, empresa especializada en la distribución de recambios y maquinaria para hostelería, refrigeración y café. Hoy, como parte de REPA, comparte su objetivo de entregar la pieza adecuada, en el momento adecuado, siempre.

La historia de Eunasa se remonta a 1984, cuando Antonio Jiménez inventó un temporizador para cafeteras, al que seguirían otras creaciones, como el primer temporizador enchufable TE-24 o el temporizador TC10 con conexiones. En 1987 comenzaron las exportaciones, y la venta de recambios, inicialmente de café, llegó en 1996, después siguieron los recambios de lavado, cocción, hielo. Eunasa fue, de hecho, la primera tienda de autoservicio dedicada específicamente a la venta de recambios. Con el paso de los años, a la central de Barcelona se fueron uniendo sucesivamente nuevas delegaciones: Madrid, Mallorca, Málaga, Valencia, y Canarias. Para más tarde iniciar las exportaciones internacionales.

Cuarenta años, en definitiva, de una historia de crecimiento y continuo aprendizaje. *“Desde nuestros modestos inicios en un pequeño local, hemos crecido hasta convertirnos en una pieza clave en nuestro sector, siempre guiados por la innovación y la dedicación a la calidad y a la atención al cliente. Mantenemos la misma pasión del principio”*, explica **Francisco Pichardo, responsable de las tiendas y delegaciones de Eunasa**, que lleva 30 años en la empresa. *“Nuestra misión, igual que la de REPA, es contribuir a que los mecánicos y servicios técnicos tengan los recambios necesarios para que todo lo que se averíe sea reparado en el menor tiempo posible”*.

La unión con REPA

En **junio de 2023 Eunasa se unía a REPA**, el distribuidor líder europeo de recambios para maquinaria de hostelería, refrigeración, café, máquinas expendedoras y electrodomésticos, y todo un socio de confianza para los fabricantes de equipos.

Nacía así **el mayor inventario de recambios en España**, con siete puntos de venta (Barcelona Norte, Barcelona Sur, Madrid, Málaga, Mallorca, Valencia y Canarias) y sus tiendas on-line en la que los cliente de REPA Iberia y Eunasa (España, Portugal y Latam) pueden encontrar todas las piezas que buscan fácilmente, dentro de la filosofía “one-stop shop”.

Jordi Romagosa, director general de REPA Iberia, celebra esta integración: *“Juntos, formamos una nueva gran familia, garantizando el mejor servicio posible a nuestros clientes”*, explica. *“Mirando hacia el futuro, continuamos comprometidos con la innovación y la excelencia. Y con nuevas inversiones en logística y otras áreas clave,*

nuestro compromiso es seguir creciendo, y expandir nuestro impacto en el mercado. Juntos seguimos construyendo una historia extraordinaria y estamos ilusionados por escribir los próximos capítulos”.

REPA

REPA es el principal distribuidor europeo de recambios para maquinaria de hostelería, café, máquinas expendedoras y electrodomésticos, y es un socio de confianza de los fabricantes de equipos. Desde 2022, REPA es una división de Parts Town Unlimited, líder mundial en la distribución con alta tecnología de recambios de misión crítica, productos relacionados y servicios para los sectores de la restauración, los electrodomésticos y la climatización. Los clientes de REPA se benefician de una sólida experiencia en recambios, con más de 40 años de experiencia en el mercado de REPA Iberia, REPA Deutschland, REPA Italia, REPA France, ATEL y Big Warehouse. Con el inventario más grande de la industria accesible a través de tiendas online de última generación, alta disponibilidad de stock, centros logísticos altamente innovadores que aseguran la entrega más rápida de recambios del sector, REPA proporciona a cada cliente la pieza correcta, en el momento adecuado, en cualquier lugar.

www.repagroup.com

REPA Press Contact

Paola Bertini

T +39 380 7703809

paola.bertini@repagroup.com

www.press.repagroup.com

REPA Iberia Press Contact

Raquel Simarro

T +34 93 640 61 60

raquel.simarro@repagroup.com

www.gev-online.com